



Südkoreanisches Gericht enthebt Präsident Yoon seines Amtes

-
- [04.04.2025](#)

Der südkoreanische Präsident Yoon Suk Yeol wurde am Freitag seines Amtes enthoben, nachdem das Verfassungsgericht des Landes ein Amtsenthebungsverfahren gegen ihn wegen der Verhängung des Kriegsrechts bestätigt hatte.

Amtsenthebung: Das Gericht stimmte einstimmig für die Aufrechterhaltung eines Amtsenthebungsverfahrens, das im Dezember beschlossen worden war. Yoon hatte Anfang des Monats das Kriegsrecht verhängt, um sich vor „staatsfeindlichen Kräften“ und nordkoreanischen Sympathisanten zu schützen. Aber das Parlament des Landes war dagegen und stimmte sofort für Yoon, um die Anordnung zu widerrufen.

Es ist wahrscheinlich, dass Yoon das Kriegsrecht ausrief, um sich vor politischen Gegnern zu schützen und nicht vor einer legitimen Bedrohung. Yoon ist in der Bevölkerung unbeliebt, und gegen Beamte seiner Regierung wurde bereits mehrfach ein Amtsenthebungsverfahren eingeleitet.

Nach einem ersten gescheiterten Verhaftungsversuch wurde Anfang Januar ein zweiter Haftbefehl wegen Aufruhrs erlassen. Das Verfassungsgericht hat ihn nun seines Amtes enthoben.

Was kommt als Nächstes? Südkorea wird innerhalb der nächsten 60 Tage Schnellwahlen abhalten.

Lee Jae-myung, der Vorsitzende der liberalen Demokratischen Partei des Landes, ist einer der wahrscheinlichsten Kandidaten für die Übernahme der Präsidentschaft. Bei der letzten Wahl verlor er gegen Yoon mit weniger als 1 Prozentpunkt.

Sollte er gewählt werden, sagte Lee, dass er eine engere Beziehung zu Nachbarn wie Nordkorea und China unterstützen würde, während er die Beziehungen des Landes zu westlichen Verbündeten wie den Vereinigten Staaten weiterhin „ausbalancieren“ würde.

*Es geht darum, ein Gleichgewicht zu schaffen ... Die Vereinigten Staaten verfolgen gegenüber China weder eine ausschließlich antagonistische noch eine ausschließlich kooperative Haltung.
–Lee Jae-myung

Lee erklärte, dass er bereit wäre, die Kommunikation mit Nordkorea zu öffnen, wenn US-Präsident Donald Trump helfen könnte, die Verhandlungen über die Feindseligkeiten auf der koreanischen Halbinsel zu führen. Selbst wenn er dies sagt, könnte Präsident Trump für den Friedensnobelpreis nominiert werden.

Ich hoffe, dass es noch in diesem Jahr eine Situation geben wird, in der wir als Partei Trump offiziell für den Friedensnobelpreis nominieren. Wenn es deutliche Fortschritte in der Nuklear- und Raketenfrage auf der koreanischen Halbinsel gibt, wäre das für alle von Vorteil.
– Lee Jae-myung

Die Prophezeiung sagt: Die Bibel prophezeit eine kommende Allianz der asiatischen Nationen. *Russland und China in der Prophezeiung* erklärt, dass Offenbarung 9, 16 und 16, 12 einen kommenden Machtblock prophezeien, der „die Könige des Ostens“ genannt wird. Diese östlichen Nationen werden auf vielfältige Weise zusammenarbeiten, auch im Handel und militärisch.

Egal, wie die kommenden Wahlen in Südkorea ausgehen, erwarten Sie, dass sich das Land von westlichen Allianzen abwendet und sich auf die Seite anderer großer asiatischer Nationen stellt.

Erfahren Sie mehr: Fordern Sie ein kostenloses Exemplar von [Russland und China in der Prophezeiung](#).